

新年度ご挨拶

昨秋、大阪商工会議所「2023年度 優良商工従業員表彰」に、隆生福祉会の職員を推薦し、7名が表彰されました。これは10年以上にわたり誠実に業務に従事し、他の模範ともなる職員を讃えるもので、鳥井信吾会頭（サントリーホールディングス株式会社 代表取締役副会長）より、一人ずつに表彰状が授与されました。



隆生福祉会の法人理念は「五つの笑顔」です。中でも「職員の笑顔」を実現することが、ご利用者様・ご家族様・地域・法人の笑顔に繋がると考え、職員の労に報いることを大切にしています。特にコロナ禍以降、緊張感の中で責任感と福祉の心を胸に懸命に勤めてくれる全ての職員を誇りに思い、心から感謝しています。

新年度の始まりに際し改めて、このような志ある職員と共に皆さまのために最善を尽くし、未来を切り拓いていく決意です。これからもご支援賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。



理事長
藤本 加代子



淀川地域在宅サービスステーション
ゆめ都島
施設長 大野 義典



特別養護老人ホーム
ゆめあまみ
施設長 寺本 節子



特別養護老人ホーム
ゆめパラティース
施設長 藤本 草代



都島区
北部地域包括支援センター
センター長 松木 涼子



ヘルパーステーション・
ケアプランセンター ゆめ中野
施設長 金子 貴久美



ゆめ玉造保育園
園長 大谷 五十鈴



ゆめ中央保育園
園長 大場 圭子



デイサービスセンター ゆめ長居公園
所長 梅本 順二



グループホーム ゆめ長居公園
所長 大西 由夏



訪問看護ステーションゆめ
所長 入口 真紀子

Netherlands



オランダより視察にお越しくいただきました

1月18日

特別養護老人ホーム ゆめパラティース



オランダ総領事館よりモニーク・ダニールス総領事夫人はじめ6名の方が、特別養護老人ホームゆめパラティースへ視察にお越しくいただきました。

施設や導入している各種介護ロボットをご覧いただいた後、日本の介護保険制度や隆生福祉会の様々な取り組みについてご説明しました。オランダの皆さまからはたくさんのご質問をいただき、視察終了の予定時間ぎりぎりまで活発な意見交換が行われ、大変有意義な時間となりました。



モニーク・ダニールス
総領事夫人



藤本理事長

「ホスピタリティとシステムが見事に融合し、素晴らしいケアを提供している」とお褒めの言葉をいただき、職員たちも大変光栄に思うと共に、大きな励みとなりました。これからもより質の高いケアを目指し、ご利用者様はじめ地域社会に貢献できるよう、努力を続けてまいります。



In Finland



「国際交流に関する協定」更新調印式



2011年に始まったフィンランドとの国際交流は、今年で13年目を迎えます。昨年秋、「国際交流に関する協定」の2度目の更新をする運びとなり、フィンランドにて調印式が執り行われました。これまでの職員交換実習や国際セミナー開催等、様々な交流とその成果を振り返りつつ、コロナ禍を経て、より強固となった絆を再確認しました。この交流をますます発展させ、互いに更なる高みを目指してまいります。

大阪保健福祉専門学校



「夢を叶えるプロジェクト」に協力しました

10月29日

特別養護老人ホーム ゆめパラティース

「夢を叶えるプロジェクト」は、学生さんが主体となって、ご高齢者の夢を叶え、介護の魅力とやりがいを実感するための取り組みです。

隆生福祉会はこれまでも様々な企画にご協力してきましたが、今回は絵や洋服づくりがご趣味という入居者様の作品展を開催し、「私の作品が日の目を見ることができた」と涙ぐんで喜んでいただきました。作品をご覧いただいた方々からも感動の声が寄せられ、芸術の秋にぴったりの素敵な作品展となりました。



たくさんの作品を飾らせていただきました



入居者様の作られたお洋服で記念撮影！



来場者1万6千人! 日本最大級のこどものお仕事体験イベント

11月11日・12日 インテックス大阪

みらいのたからばこ 2023 in 大阪 に出展しました!

隆生福祉会のブースでは、保育士・介護士・作業療法士・看護師のお仕事体験をおこないました。車いすへの移乗体験や、聴診器を使った血圧測定など様々な体験を通じ、誰かの力になれる喜びを感じていただけたと思います。子ども達が「できたよ!」と笑顔で話す姿はとても誇らしげで、見守っていた職員にとっても励みになりました。今回の体験で、保育や介護の仕事の魅力を少しでも感じていただけたら嬉しく思います。



リアルな赤ちゃん人形を使ったおむつ交換体験



国際電気通信基礎技術研究所(ATR)
ハグロボット「Moffuly(モフリー)」
開発実証試験に協力しました
ゆめ玉造保育園



Moffulyは大きなクマのぬいぐるみのようなロボットです。体験会では、絵本を読みながら、ぎゅつと抱きしめてくれたり、頭を撫でてくれたりと、子どもたちは大喜び!

日常生活の中でロボットと触れ合い、コミュニケーションを取ることが当たり前になる日が来るのも、そう遠くないのかもしれない。



4月6日

ゆめ中央保育園
ゆめ玉造保育園

入園式

今年も出会いの春が巡ってきました。ゆめ中央保育園30名、ゆめ玉造保育園16名。園長のご挨拶に続き、ピアノに合わせた職員の出し物が始まると、ちょっぴり緊張気味だった子ども達目がキラキラと輝き、食い入るように見入っていました。ご家庭と園が手を取り合い、共にお子様の成長を見守っていきたくと思います。みんなニコニコ笑顔で過ごせますように!



ゆめ玉造保育園 園長 大谷 五十鈴
ゆめ中央保育園 園長 大場 圭子

藤本理事長 講演

- 11月 大和大学 講義「～SDGsを学ぶ～ 世界が学びたい「日本の高齢者福祉」、日本が学ぶべき「フィンランドの女性活躍と幼児教育」
- 12月 大阪大学 基盤教養教育科目「女性リーダーとの対話」
関西学院大学 講義「関西の文化・政策・経済」

藤本理事長が、大阪大学を含む3つの大学で講演を行いました。専業主婦から経営者となった半生を語り、女性ならではの視点で運営するフジモトゆめグループの「教育」「医療」「福祉」の、それぞれの事業と取り組みを紹介しました。これまでの経験と知見を元に、世界を見据えた日本のあり方や目指す姿についても話し、将来を担う若者たちに熱いメッセージを送りました。



大阪府社会福祉協議会

「介護ロボット・ICT導入の実践事例報告会」

にて実践報告をおこないました



主任 山口由季
(グループホームゆめ長居公園)

「コミュニケーションアプリ『ChatterBox』の開発・活用による人材育成効果～ICTを活用したその人らしさを大切にするケアの実践」と題し、異動による引継ぎや、新人教育の場面でChatterBoxを活用した具体的な事例について報告をおこないました。実際に介護現場で業務に携わる多くの方々に興味をもってご視聴いただき、大変光栄に思います。



令和6年度 入職式

3月26日

今年度、新たに仲間となる8名を迎え入職式を行いました。あいにくの雨模様でしたが、新入職員は皆晴れ晴れとした笑顔。藤本理事長から激励の言葉と辞令を受け取る時は少し緊張した面持ちで社会人としての第一歩を実感している様子でした。これから隆生福社会の一員として共に成長し、活躍してくれることと思います。



新卒入職者研修

3月26日～30日

入職式の後、法人本部で集合研修を行いました。法人の成り立ちや法人理念をはじめ、社会人として大切なことをたくさん学びました。今年の新入職員も、学生生活の多くをコロナ禍の中で過ごしてきた世代です。皆と一緒に研修を受けることができ嬉しい、という声もありました。これから歩みを共にする同期と切磋琢磨して学んだ研修は、とても有意義なものになりました。



隆生福社会の

Vol.3

デイサービス紹介



デイサービスセンター ゆめパラティース(兵庫県尼崎市)

北欧の医療器具「レッドコード」やフィンランド製トレーニングマシンで、無理なく効果的なエクササイズを提供しています。大浴槽やリフト付き浴槽、低温医療用サウナの他、マイクロバブルで身体を芯から温める露天風呂を完備。岩盤足浴や医療用マッサージ器は、血液やリンパの流れを促進します。活動的に過ごしたい方も、ゆったりした時間を楽しみたい方も、どなたでもご満足いただけます。

クラブ活動 習字・塗り絵・折り紙・陶芸教室・麻雀



安心して筋力回復・体力づくりに取り組みます



広々とした浴室で足を伸ばしてご入浴いただけます

お問い合わせ:06-6415-8321

2024年4月開設

都島区北部地域包括支援センター 淀川ブランチ(淀川・大東地域)



ご高齢者の生活・介護などに関する相談をお受けし、ご高齢者やそのご家族さまが安心して生活できるようご支援します。

06-6929-8801

月～金(祝・年末年始除く) / 9:00～17:30
【淀川地域在宅サービスステーション ゆめ都島内】



都島区北部地域包括支援センターでは、ホームページからのご相談を受け付けています。お気軽にお問い合わせください。



ご相談はこちらから



特別養護老人ホーム ゆめパラティース

VR(バーチャルリアリティ)施設見学 始めました! VR Facility Tours Have Begun!



日英対応 / Japanese-English support

仮想空間をウォークスルーで自由に移動し、見学いただけます。ゆめパラティースの魅力をぜひご体験ください。



インストール・登録不要

能登半島地震 義援金報告

皆様からお預かりした総額200,046円を大阪府社会福祉協議会および保育三団体被災地支援基金を通じ送金いたしました。亡くなられた方々のご冥福をお祈りし、被災された皆様に心からお見舞い申し上げます。被災地の一日も早い復旧・復興をお祈り申し上げます。



メディアで紹介していただきました

- 10月・生産と技術 Vol.75 No.4 下巻
- 11月・大阪消防 令和5年11月号 No.884「自衛消防隊紹介 特別養護老人ホーム ゆめあまみ」
- 12月・～エピソードで綴る～仕事の流儀 介護の職場編
 - ・[季刊] 監事 No.25 「『職員と一緒に幸せを目指す』人が辞めない『母性の経営』」
- 1月・財界 2024/1/31 「対談:職員と一緒に幸せを目指す、社員が辞めない『母性の経営』を」
 - ・[実践] 理念経営Labo Vol.8 「道をひらく～私の流儀～」
- 2月・産経新聞「関西学院大学 国際学部寄付講座『関西の文化・政策・経済』」



講演させていただきました

- 11月・大和大学 講義「～SDGsを学ぶ～世界が学びたい『日本の高齢者福祉』、日本が学ぶべき『フィンランドの女性活躍と幼児教育』」
- 12月・大阪大学基盤教養教育科目「女性リーダーとの対話」
 - ・関西学院大学 講義「関西の文化・政策・経済」
- 1月・大阪府社会福祉協議会 老人施設部会特養分科会「介護ロボット・ICT導入の実践事例報告会」